



7 Pièces

215 m²

Réf. P-9680

695 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - LA LANTERNE: Villa 7 pièces d'une surface de 215m² sur un terrain de 800m² offrant une très belle vue dégagée ville et mer. Cette maison sur deux niveaux se compose: -Au rez de jardin d'un vaste séjour avec cheminée ouvrant sur une terrasse de 24m², d'une grande cuisine, de trois chambres, d'une SDB et deux WC. -Au premier étage: trois grandes chambres avec vue mer. Une terrasse et deux pièces complémentaires pour bureau ou salle de jeux. Une cave et un garage complètent ce bien. Maison familiale au fort potentiel avec une facilité d'accès au centre ville et à l'autoroute. A rénover ...

NICE - LA LANTERNE: 7-room villa with 215m² of living space on 800m² of land, offering unobstructed city and sea views. This two-storey house comprises: -Garden level: large living room with fireplace opening onto a 24m² terrace, large kitchen, three bedrooms, bathroom and two WCs. -Second floor: three large bedrooms with sea views. A terrace and two additional rooms for office or playroom. A cellar and garage complete this property. High-potential family home with easy access to town center and freeway. In need of complete renovation.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

